



LAS AUTORIDADES CAMBIARON DE PARECER Y AUTORIZARON EL DUELO.

Huachipato recibirá a Universidad de Chile el lunes en el Estadio CAP y sin público de visita

VIOLENCIA. *La autoridad del Biobío rechazó el partido en primera instancia, pero cambió de parecer.*

Luego de una serie de reuniones entre personeros de Huachipato y autoridades de la zona, finalmente la Delegación Presidencial del Biobío autorizó que el partido ante Universidad de Chile se juegue el lunes a las 17:00 horas en el Estadio CAP de Talcahuano, pese a recibir el visto negativo en primera instancia.

El martes, el gobierno de la zona rechazó el partido programado para el domingo al mediodía, por condiciones de seguridad.

Según explicó el delegado Eduardo Pacheco, la negativa pasó por un informe de Carabineros que recomendó jugar sin público de visita y una evalua-

ción técnica de Conaf que advirtió de "una zona de riesgo en toda la zona aledaña al Estadio CAP", por la vegetación y el material combustible presente.

Producto de la decisión, los 'Acereros' se quedaban sin reducto ante la imposibilidad de utilizar el Ester Roa de Concepción por estar en la zona de catástrofe, el Nelson Oyarzún de Chillán por un duelo de Ñublense y el Santa Laura porque no está habilitado.

Por lo mismo, los 'Siderúrgicos', sostuvieron una segunda reunión con las autoridades ayer en la tarde y, según radio ADN, la delegación autorizó el duelo, pero con la reprogramación y sin hinchada visitante. CG